

C Columna



Luis Rigo-Righi,
director de la Cámara de Comercio de Osorno

Osorno, el comercio y una ciudad de puentes

La actividad comercial que prevalece en nuestra ciudad, liderada por la Cámara de Comercio e Industrias, Servicios y Turismo de Osorno A.G., se fundamenta en nuestros próximos 79 años a cumplir como gremio trabajando y propiciando, así como lo han hecho otras instituciones, en contribuir al progreso mancomunado de nuestra ciudad.

Este enfoque sobre una fructífera e interesante acción comercial, heredado principalmente por inmigrantes, buscó una nueva patria a través de su cultura e ímpetu, logrando consolidar lo que significa y es el comercio actual en Osorno, pues no sólo hablamos de negocios urbanos, sino también de la industria agrícola, forestal e industrial que derivó en la generación de múltiples servicios que apoyan bajo un turismo empresarial y de personas. Es aquí donde el desarrollo de nuestra ciudad y comuna revisten especial significado.

Osorno, con una privilegiada ubicación geográfica, ha enfocado y sabido dirigir sus líneas de crecimiento, sin embargo, el desarrollo a nivel gubernamental y municipal, en algunas ocasiones, no ha llevado el ritmo y agilidad de gestión siendo, en este punto, imperante la acción de los gremios.

Nuestra ciudad, flanqueada de ríos, se ha dividido en tres áreas, como son los polos de crecimiento de comercio, de dormitorio, in-

dustrias y educación.

Este crecimiento vigoroso, independiente de todo, vislumbra que no ha sido a la par con nuestra conectividad, pues aún vemos falta de puentes para ser más eficientes como ciudad.

Sin duda, la proactividad es relevante y clave para avanzar. Ya no es suficiente ver la corriente del río moverse, sino que debemos observar el amanecer. Por ello, hemos sido testigos de cómo en estos últimos años, las gestiones del director, encabezado por los presidentes en ejercicio, han vislumbrado la concreción de caminos en las diferentes áreas que domina la Cámara de Comercio de Osorno, siendo vitales en el tan anhelado desarrollo comunal.

Son estas conexiones las que crean instancias, por ejemplo, con países de la comunidad europea y con nuestros vecinos en Argentina, además de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), de Osorno, Los Muermos y Puerto Montt, junto a entidades de desarrollo gubernamental y la municipalidad local.

Considerando todo esto, reafirmamos que, a pesar de lo relevante mencionado anteriormente, el puente principal es y será con los habitantes de Osorno con quienes seguiremos siendo parte de sus necesidades. Allí radica y se fundamenta nuestro compromiso gremial: contribuir como institución al desarrollo de esta ciudad y al éxito de sus vecinos.